

戸倉蓉子さんを講師に迎え

建設業界

県南支部安全衛生研修大会

福島県建設業会県南支部会員合同安全衛生研修大会は28日、白河の鹿島ガーデンで開かれ、会員ら約300人が出席した。

同県南支部の鈴木清

次支部長のあいさつに
続いて福島県県南農林事務所の松房政彦所長
が来賓あいさつした。
研修会では白河労働基準監督署の塩原哲朗

署長が「建設業における労働災害防止について」を演題に講話。続

いて白河警察署の神成淳刑事課長が「暴力団対策等について」を演題に講話した。

最後に矢吹出身の戸倉蓉子さん

が講話した。

戸倉さんは「デザインで日本を元気に、世界を元気に」を演題に
○子供の頃の夢は白衣の天使（ナイチンゲール）にあこがれ看護師に。
しかし…○35歳でイタリア留学（デザイ
ン・イン・イタリア・イタリアのす
ごさ）○女性だけの建築、デザイン事務所（女
性の感性を建築に入れると…）○デザインで
日本を元気に世界を元気に！（世界を舞台に）
」をテーマに約1時間にわたり講話した。

出席者たちは誰もが熱心に耳を傾けていた。



300人が出席した建設業会県南の安全衛生研修大会



安全衛生研修大会で講演する戸倉蓉子さん